

# VIDA+CATOLICA+NACIONAL

**Nuevo Obispo de Sigüenza**  
El "Boletín Oficial del Estado" ha hecho público el nombramiento de don Pablo Gurpide Beope para la sede



episcopal de Sigüenza, vacante por el nombramiento del doctor Muñoz y Arzobispo Titular de Sión y vicario general castrense.

El nuevo Obispo de Sigüenza, doctor don Pablo Gurpide Beope, es en la actualidad vicario general de Pamplona. Nació en Ochagavía (Navarra) y tiene cincuenta y tres años de edad. Cursó sus estudios eclesiásticos en la Universidad Pontificia de Comillas, en donde recibió los grados de doctor en Filosofía, Sagrada Teología y Derecho canónico. Después de haber sido coadjutor de una de las parroquias de Pamplona, fué designado preceptor del seminario diocesano, en donde desempeñó también el cargo de prefecto de Estudios. Posteriormente fue nombrado canonigo por oposición de la catedral de Pamplona, y más tarde, vicario general de esta diócesis.

El doctor Gurpide Beope ha ejercido una intensa labor de apostolado y de predicación y ha consagrado especial atención a la Acción Católica.

## El Cardenal Tedeschini, protector del Opus Dei

POR medio de breve apostólico, el Santo Padre ha nombrado al Cardenal Tedeschini protector del instituto secular de la Sociedad Sacramental de la Santa Cruz y Opus Dei, cuya casa madre se encuentra en Madrid.

## Elogio de la obra misional de España

EL secretario de la Sagrada Congregación de Propaganda Fide y presidente general de las Obras Misionales Pontificias, monseñor José María Escrivá de Balaguer, ha pronunciado un discurso en la inauguración de la Exposición de Reliquias de Pío X.

las Obras Misionales Pontificias, celebrada en Roma, ha proclamado un importante discurso sobre el estado actual de las misiones y el apoyo moral y económico prestado por los católicos, en el que hizo una larga alusión a España, con elogios a su espíritu misionero y al desarrollo de su organización misional.

En la sesión dedicada a la propaganda moderna en favor de las misiones, nuevamente se puso de relieve el ejemplo de la organización misional pontificia de España en el campo de la prensa, de la radio y del cine.

## Un templo para la Orden de Malta

CON extraordinaria solemnidad ha tomado posesión del templo de la Vera Cruz la Soberana Orden Militar de Malta, que ha sido cedido por el Estado después de la restauración llevada a cabo por el Servicio de Defensa del Patrimonio Artístico Nacional.

El acto tuvo lugar en el pueblo de Zamarranal (Segovia), donde se formó una procesión, presidida por las autoridades y con asistencia de todo el vecindario. En la procesión se llevaba el

## ACABA DE SALIR

melendres



breviario  
lírico

versos de los Santos Padres  
y de los Santos Clerigos

"Voz de siglos, o mejor de eternidad, es la del gran poeta, egregio entre los egregios, M. Melendres."

(Morales Oliver.)

Se vende en las principales librerías y en la EDITORIAL CASUILLERAS, Vía Layetana, 85.

Barcelona

"Signum crucis", que contiene un trozo del brazo derecho de la cruz del Salvador.

Asistieron a los actos el Nuncio de Su Santidad, el director general de Bellas Artes, el ministro de la Orden de Malta en Madrid y otras personalidades.

## Exposición de reliquias de Pío X

HAN sido expuestas a los fieles, en el real monasterio de Santo Tomás, de Ávila, el sólido que usó Pío X el 2 de mayo de 1909, con motivo de la beatificación del venerable Francisco Capilla, O. P., protomártir de China, y una bocamanga, perteneciente a la sotana usada por dicho Pontífice.

Ambas reliquias fueron traídas de la Ciudad Eterna por la madre general de las Adoratrices.

## Caballeros de Santa María de Valvanera

BAJO la presidencia de su gran prior, monseñor García Martínez, Obispo de Calahorra y La Calzada, ha quedado constituido el nuevo espíritu de caballeros de Santa María de Valvanera.

El acto se celebró en la sacristía de la antigua abadía benedictina y santuario de Valvanera momentos antes de la solemne misa conventual, celebrada por el muy reverendo padre prior administrador de la abadía, con asistencia pontifical del Prelado diocesano, y que los nuevos caballeros han visto desde el coro de las monjas en el presbiterio.

La nueva orden tiene como fin impulsar con su fervor y ejemplo las obras de restauración del monasterio y hospitalerías, que desde hace dos años se vienen realizando, y ser siempre la corona de honor de la Virgen de Valvanera.

Invitados por el señor Obispo, han concurrido gran número de fieles de toda la Rioja.

## Homenaje al Presidente de la A. C. N. de P.

EN el Colegio Mayor de San Pablo y con asistencia del Nuncio de Su Santidad, Arzobispo de Sión, Obispos de Málaga y Ejea, ministros de Asuntos Exteriores, Agricultura, Justicia y Educación Nacional y numerosísimas personalidades, se ha celebrado el acto de imposición a don Fernando Martín-Sánchez Juliá de la gran cruz de Isabel la Católica que recientemente le ha concedido el Gobierno. El Obispo de Málaga pronunció unas palabras, y el ministro de Educación Nacional impuso al homenajeado las insignias. Finalmente, el señor Martín-Sánchez dirigió las gracias al presidente del Estado y a los asistentes.